

#WEST 20. September 2023

Grillfest des EVG- Ortsverbandes Südwestfalen

Am vergangenen Freitag war es wieder so weit: Der Ortsverband Südwestfalen veranstaltete sein diesjähriges Grillfest für im Berufsleben stehende Kolleginnen und Kollegen. Dazu konnte der Vorsitzende des Ortsverbandes über 50 Kolleginnen und Kollegen begrüßen.



Neben Spezialitäten vom Grill gab es auch Informationen von den beteiligten Partnern der EVG und natürlich Informationen aus erster Hand zum Ergebnis der Schlichtung im Tarifstreit.

Mit besonderer Freude konnte man auch die neuen Nachwuchsfahrdienstleiter:innen begrüßen und natürlich fand auch ein erster Informationsaustausch statt, hatten doch die Kolleginnen und Kollegen ihre ersten Eindrücke vom Berufsleben der Eisenbahner gewonnen. Gestärkt mit Leckereien vom Grill und mit Neuigkeiten konnten die Kolleginnen und Kollegen ihren Heimweg antreten.

